



#TARIFVERHANDLUNGEN 26. September 2016

Eisenbahntarifvertrag des AGVDE (ETV-AGVDE): Abschluss erreicht

Die Entgeltrunde 2016 zum Eisenbahntarifvertrag mit dem Arbeitgeberverband Deutscher Eisenbahnen (ETV-AGVDE) ist abgeschlossen. Die EVG hat dabei einen guten Abschluss erzielt. Unter anderem werden die Tabellenentgelte bis 2018 in drei Schritten erhöht.



Das sind die wesentlichen Inhalte:

Alle Arbeitnehmer und Azubi bekommen eine steuer- und sozialabgabefreie Erholungsbeihilfe in Höhe von 70 Euro (Azubi 30 Euro), zahlbar im Januar 2017.

- Erhöhung aller ETV-Tabellenentgelte um 3 Prozent, mindestens jedoch um 70 Euro (Azubi 30 Euro) ab Oktober 2016
- Weitere 1 Prozent mehr (Azubi 15 Euro) ab Dezember 2017
- Nochmals 1 Prozent mehr (Azubi 15 Euro) ab Mai 2018
- Einstieg in Verhandlungen zu einem Demografietarifvertrag

Die Laufzeit des Abschlusses umfasst 24 Monate und endet am 31. August 2018. Die zuständige Tarifkommission der EVG hat diesem Abschluss bereits zugestimmt.

Downloads



Aushang

(PDF, 56.06 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)
(/fileadmin/user_upload/16-09-26_ETV_AGVDE__Abschluss_erreicht.pdf)